
» ADMINISTRAÇÃO INVESTE EM MOBILIDADE URBANA

   Em 2005, a Prefeitura adotou uma responsabilidade sobre a questão da mobilidade urbana
considerando-a como uma ação de política social que deveria envolver toda a população. Essa
atitude acabou resultando em algumas ações importantes para garantir a segurança,
especialmente dos deficientes físicos e visuais. Entre as intervenções feitas pela Prefeitura
estão as rampas de acessibilidade às calçadas, construídas principalmente nos cruzamentos
da região central e nas principais vias de alguns bairros.
  
 Nas mini-estações, construídas na Praça dos Voluntários, na Praça Cel. Salles e na Estação
de Integração Norte, foram implantadas faixas de segurança com piso tátil para auxiliar o
deficiente visual. Segundo o secretário de Transporte, Trânsito e Vias Públicas, Ricardo
Meirelles, essas medidas estão sendo feitas a partir de estudos especializados. “Não podemos
fazer um projeto sem considerar essas intervenções. Ao longo do ano, técnicos da nossa
secretaria e da Secretaria de Habitação e Desenvolvimento Urbano participaram de vivências
pelo centro da cidade para conhecer essas necessidades”, disse.
  
 Uma das vivências citadas por Meirelles aconteceu em julho, na praça dos Voluntários. A
atividade foi coordenada por Ailton Alves Guimarães, 31, que nasceu com deficiência visual.
Ele fez com que os técnicos andassem com os olhos vendados e explicou as principais
barreiras encontradas. Outra ação importante da Prefeitura resultou na construção de acesso
ao Terminal Rodoviário.
  
 A partir de um projeto elaborado pela Prefeitura, o Departamento de Estradas e Rodagem
(DER) investiu cerca de R$ 600 mil na construção de uma rampa que liga o estacionamento de
desembarque de veículo até o saguão central do terminal. Também foi construído um túnel que
liga a Rodoviária à Estação de Integração e instalado um elevador que permite acesso também
às plataformas de embarque.
  
 Segundo Meirelles, a obra da rodoviária ainda não está concluída, mas essa etapa, que
garantiu também a adaptação dos sanitários, deverá ser liberada aos usuários no próximo mês.
Na avaliação do secretário, São Carlos tem conquistado pontos importantes na adoção dessa
responsabilidade, mas admite que ainda há muita coisa a ser feita. “O desejo do prefeito
Newton Lima é garantir dignidade, respeito, segurança e qualidade de vida para todos os
são-carlenses. Temos esse compromisso e até 2008 vamos continuar trabalhando para
conseguir resultados muito melhores”, finalizou. 
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